

2. Dez. 35

Nikole Lollo,

Um ist der 1. Advent gewesen und  
dieser Brief hätte eigentlich schon Samstag  
geschrieben werden sollen - um ist er aber  
putzen und bauen und solden und ziehen Dingen  
wieder hängen geblieben. Dabei danke ich  
so viel zu dir und weiss wie schwer es ist,  
dass weiterhin sehr sorgen zu müssen während  
wir hier unsere lange wenigstens da, wenn  
und nicht sehr erfolgreiche Handlungen  
musschen können. Alle Einzelheiten  
hört Du ja von Eunig immer, - und  
qualt oft bei allen Aktionen das Schut-  
terne Tempo, aber ich bin vielerorts  
zu gefühlsnaiv in solchen Dingen. Nur  
fazt mir mein Instinkt, dass man mit  
Rücksicht vorllerorts mehr erreicht.  
Und ich versuche mindestens jedenfalls  
die Eltern immer wieder dazu zu er-  
muntern.

At Van den Weltgeschehnissen füg  
mir besonders das Ausführungsgesetz zum  
Reichsbürgergesetz acht - Vor werdet es vielleicht  
gelesen haben. Danach ist Toly Reichsbürger  
mit "sachlich und gesetzlichem" Blut - was ja  
eine Konsequenz haben muss - zum  
wunderbarsten müssen einem Reichsbürger ja  
schließlich Lern- und Arbeitsweg offenzustehen  
vollte man denken. Dardurch sind diese  
Dinge aber noch ganz widersprüchlich geregelt.  
Aber ein Hoffnungstrahl war es sehr für  
mich und mit all den Pfahlwurzeln  
die ich nun mal hier habe ein großes  
Geschenk, diese Hoffnung, dass es nicht  
heimatlos wird / wenn ich mich auf redlich  
benimme, die Relativität dieser Dinge mir  
vorausgesagt.)

Meine Mutter will im Frühjahr nach Wien  
überniedeln - eine entscheidende Änderung,  
die mich die letzten Wochen sehr in Atem  
hielt, weil ich bei dem Prozess, den sie dort um  
eine Wohnung Räumung musste - Briefe entwer-  
fen etc. sehr bestreikt war. Ich hoffe, dass es  
gelingt, für mich ein seltsames Gefühl  
dass der Abdruck Raubgeldstr. 8 nun

plötzlich soll gesprengt werden -  
Die Entwicklung der DSK wird es wohl  
verfolgen mit allen interessanten Details  
- das "schöne" darüber wurde mir gestern  
von RGS. überreicht - die Auspräde die  
der "Chef" an den Br-R. liest.

Wir freuen uns das ich neulich in der Bedeu-  
tungslinie hierzu bestimmt, dass R. sich in  
ein Spaltspitz verwandelt hat - diese  
Ausführungen waren wirklich ein journa-  
listisches Meisterwerk. Der kann für Weltge-  
schichte sprechen bei mir allerorten auf last  
nicht leicht durch die dicken Schmötze die  
Zobig um die Daumel und verschlingt -  
Wie aber steht wohl alles vom St. Klausring  
aus? Und wie mag das in allen Lagen ge-  
und heitlich gehen - Ach Lalls, man muß  
denk' ich - vor 20 Jahren da kommt man  
doch immer Streckenweise und wieder  
Schlau auf zu aber nun gehts so abwärts  
weiter -

dabei bin ich meinetwegen ja noch so dank-

has für jede gute Runde, wie etwa gestern Abend wo Eunig, Karlgrub und Haugwitz bei uns waren und wir Bach hören auf meinem guten alten Klavier. Und jede Woche darf man sich freuen auf den Ratsch.-Abend.

Ich danke auch sehr herzlich für das letzth. Refl Th.-E. des von Leuppi Raum und das mir sehr wichtig war.

Krebs traf '8 mal wieder Winkel, der mir dabei die neue Bandbinde Hines Baden zeigte:  
die Reformation der ev. Kirche nach Lauter  
Es bekommt bereits begeisterte Zustimmung  
Briefe von DC Pfarrern, die mit ihm einen  
„theologischen“ Prozess führen! Was für  
eine Zeit.

Wir mag es präziser seien - Hoffentlich gut!  
Ist Haugwitz wieder bei End?

Ich schreibe alle von Ihnen: Karl, Kelly  
Matthis - und in Freuden Dich -

Dein Kettner